

## Jahresbericht des Präsidenten 2024

Wir haben uns im Restaurant Adler, unserem neuen Clublokal, gut eingelebt. Endlich ein Jahr ohne grössere Überraschungen, man denke nur zurück an die Covid-Zeit oder die nervenaufreibende Suche nach einem neuen Spielort für unseren Club.

Unser **Weiterbildungsseminar** (je ein Tag) mit Thomas Schmitt fand am 17. und 18. Februar im Restaurant Schönbühl statt. Das Kursthema «Spezielle Techniken in Farbkontrakten» stiess auf grossen Anklang.

Die **Generalversammlung** am 25. März wurde das erste Mal im Restaurant Adler, Herblingen, durchgeföhrt. Der Schinken im Teig und die Salate mundeten vorzüglich.

Unser traditionelles **Munotturnier** wurde das erste Mal im Restaurant Ziegelhütte durchgeföhrt, zum 35. Mal. 40 Paare (Saalmaximum) haben teilgenommen, u.a. von den Clubs aus Aarau, Baden, Basel (Quodlibet), Chur, Frauenfeld, Höfe, Luzern, Unterland, Winterthur und Zürich (Corner). Der Service klappte bestens, die Menüs waren ausgezeichnet. Nicole Oppenheim hatte die Turnierleitung und der Anlass war ein voller Erfolg.

Neben den vier **Gartenturnieren** hatten wir am 6. Mai ein Freundschaftsturnier mit Frauenfeld in Schaffhausen und am 8. August in Singen.

Am 20. September fand in Beringen im Restaurant Gemeindehaus das erste «**Drei Städte-Turnier**» zwischen Bülach, Winterthur und Schaffhausen statt. 8 Paare aus Bülach, 8 Paare aus Winterthur und 10 Paare vom Bridgeclub Schaffhausen verbrachten einen interessanten und geselligen Nachmittag, der bei strahlendem Wetter mit einem längeren Apéro im Gartenrestaurant abgeschlossen wurde.

Das **Schwarzwald Bridgewochenende** am 17. – 19. Oktober wurde wieder in Freudenstadt durchgeföhrt, das letzte Mal. Das Hotel wird geschlossen und soll teilweise umgenutzt werden. Eine Alternative steht jedoch schon bereit: Möringers Schwarzwald Hotel in Bonndorf. Damit wir Freudenstadt noch etwas näher kennlernen durften, hat Katharina eine Stadtführung organisiert. Vielen Dank dafür und für die sorgfältige Planung des ganzen Anlasses.

Am 4. November hatten wir Besuch von Herrn Sabovic, Geschäftsführer Gründungsmitglied des Vereins «**Wunschambulanz**». Er präsentierte uns das Ambulanzfahrzeug und stellte uns die Aktivitäten der gemeinnützigen Vereinigung vor. Die Schweizer Vereinigung aus ehrenamtlichen Fachpersonen erfüllt kostenlos Wünsche von Menschen, die nicht mehr lange zu leben haben. Unser Charity-Bridge unterstützte dieses Jahr die Wunschambulanz mit CHF 800.00.

Unsere Teams SH I, SH II und SH III nahmen im November wieder an den Deutschschweiz-Nordost **Ligaspielen** teil. SH I belegte in der 3. Liga den 4. Platz, SH II den 5. Platz. SH III verbleibt in der 4. Liga.

Bei den Regionalturnieren (**OZT**) stieg SH I in die Liga A und Schaffhausen II in die Liga B auf. Herzliche Gratulation.

Das Weihnachtsbridge mit 52 Personen fand am 14. Dezember im Restaurant Schönbühl statt. Nach dem Apéro das gespannte Warten auf die Rangliste und dann natürlich auf das Aussuchen der schönen Geschenke. Es war ein stimmungsvoller Abend und der letzte Anlass im 2024.

Wir haben wieder zwei Gewinnerinnen bei unseren Clubmeisterschaften:

Montag: Hildegard Strauss

Freitag: Anna Sigg

Herzliche Gratulation an Euch beide.

Auch der Bridgeclub Schaffhausen hat seit dem 1. November 2024 eine **Mischmaschine** im Einsatz. Nach längeren Gesprächen und unter Einbezug der Turnierleiterinnen hat der Vorstand beschlossen, Nägel mit Köpfen zu machen. Nach Input vom FSB fiel die Wahl auf den Duplimate Mk VI. Vielen Dank an alle Beteiligten für die Unterstützung, Vorbereitung und Einführung der Mischmaschine.

Der Vorstand traf sich dieses Jahr fünfmal. Die zusätzliche Arbeit für die Organisation und Vorbereitung all unserer Bridgeanlässe und Turniere etc. soll auch nicht unerwähnt bleiben. Vielen Dank an alle Vorstandsmitglieder für ihren Einsatz.

Ebenfalls möchte ich mich herzlich bedanken bei der Turnierleitung, der Schiedsrichterin, der Adlerbetreuung in der Vorstadt, den Revisoren, bei Romi für die Einsteigerkurse und Christine und Rolf Thum sowie Ursula Dettmer für unsere Homepagebetreuung.

Ich freue mich jetzt schon auf ein aktives Bridgejahr 2025 und danke allen Bridgespieler / innen für ihr reges Mitmachen und die Unterstützung unseres Bridgeclubs.

Alfred Rüttimann  
Präsident

Schaffhausen, 25. Februar 2025